



# かしましろう 鹿島小 2022



令和4年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「よくきき よく考え みとあ 認め合おう」

マラソン大会から

## 明日から師走

今年度が始まって8ヶ月が過ぎようとしています。明日から師走、年末の足音が聞こえてくる時季となりました。新型コロナウイルスは相変わらず収束と拡大を繰り返していますが、そのような中でも、子どもたちの学びを止めないよう、全教職員で協力しながら学校運営にあたっているところです。先日は、校内マラソン大会を行いました。多くの保護者の方の応援のお陰で、子どもたちはいつも以上に頑張ることができました。また、今年も渡邊様と遠藤様に先導を走っていただきました。感謝申し上げます。マラソン大会入賞者は裏面に記載してあります。

## 個別懇談ありがとうございます

学校では現在、個別懇談が行われております。お忙しい中、懇談会にご参加頂きありがとうございます。学級担任とお子さんの成長について有意義な話し合いをしていただけることを願っております。尚、今回の個別懇談を2学期の通知票の「担任からの所見」に替えさせていただきますので、ご了承ください。

## 学校評価のご協力をお願いします【12月5日（月）締め切り】

先日、学校評価の案内を配付させていただきました。今回は、インターネットを使って評価の回収を行います。お子さんが週末に持ち帰ったタブレットか、保護者様自身のスマートフォン等を使ってご回答ください。もし、インターネット回答が難しい場合は、学校までご連絡ください。紙媒体のアンケートをお渡しいたします。

## コロナ禍でも 地域で学ぶ 地域を学ぶ

子どもたちの発達段階に応じて、地域へ出かけて調べ学習を行っております。先日は、2年生の町探検や3年生の消防署見学などを行いました。教室の中で学べることも沢山ありますが、実際に体験して学ぶことは深く記憶されますし、学習へ対する興味関心も高まります。本校では、これからも様々な地域体験学習を計画し、様々な体験的な学習を大切にしながら、子どもたちの郷土愛も育てていきたいと考えています。そのためには、学習ボランティアとして保護者や地域の皆様のご協力が必要です。是非、ご理解とご協力のほどを、よろしくお願いいたします。



「5年生 琴の演奏体験」



「2年生 鹿島区町探検」の一コマ

